

## RENOVATION ET TRANSFORMATION DU BÂTIMENT 2017 Boudry (NE)

La société Aptasic SA fait partie du groupe PQH Holding SA fondé en 2000. Ce groupe réunit cinq sociétés actives dans les secteurs de l'emballage, des bracelets de montres et de la micro-électronique : Cafag SA, Plaspag SA, Mestel SA, Walke AG, Aptasic SA et détient des participations dans Agrobag AG et Süd-Chemie (Schweiz) AG.

Aptasic SA (anciennement CSEE SA) propose des prestations reconnues dans le domaine de la conception et du test de circuits intégrés électroniques. Se trouvant à l'étroit dans un bâtiment au centre de Neuchâtel, elle souhaitait se doter de locaux mieux adaptés aux normes de production en vigueur dans son domaine d'activité et s'offrir la possibilité d'augmenter les capacités de production indispensables à ses objectifs de croissance. PQH Holding a entrepris de développer un projet de rénovation d'un de ses bâtiments situé sur une parcelle de la commune de Boudry. Ses buts étaient d'y installer la société Aptasic SA en lui procurant une image de marque et de revaloriser notablement l'immeuble. Cette tâche a été confiée à l'entreprise Bat-Mann Constructions SA qui s'est confirmée être un partenaire de premier ordre pour son efficacité, sa compétence et sa direction des travaux. Le mandat s'étendait à la réalisation du bâtiment et aux infrastructures techniques spécifiques dont une salle blanche. Ainsi l'objet terminé remis sept mois après le début de la construction, en respecte parfaitement les buts fixés en terme d'esthétisme, de fonctionnalité, de qualité, de coûts et de délai.

Jean-Pierre Aeby




Surface plancher	1'650 m <sup>2</sup>
Volume SIA	11'657 m <sup>3</sup>
Durée des travaux	7 mois
Année de réalisation	2008